

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > France > Racisme (France) > Musulmans, Arabes (racisme, France) > **Goutte-d'Or : Vers une interdiction de l'apéro « saucisson et pinard » ?**

## **Goutte-d'Or : Vers une interdiction de l'apéro « saucisson et pinard » ?**

mercredi 16 juin 2010, par [Correspondant\(es\)](#) (Date de rédaction antérieure : 15 juin 2010).

Depuis quelques jours, la programmation le 18 juin d'un apéro géant baptisé « saucisson et pinard » à la Goutte-d'Or, dans le quartier multi-ethnique de Barbès, à Paris (XVIII<sup>e</sup>), relayée sur internet par un groupe d'extrême droite, suscite l'émotion d'élus et d'associations qui ont demandé au préfet de police d'interdire ce rassemblement.

Le Cran (Conseil représentatif des associations noires) a appelé le maire et le préfet de Paris « à empêcher l'apéro géant discriminatoire » car cet événement « prétend, d'après son instigatrice, s'opposer à l'islamisation du 18<sup>e</sup> qui est de plus en plus ostentatoire ». SOS-Racisme a aussi dénoncé un « rendez-vous islamophobe » et demande son interdiction.

### **« Nous n'en resterons pas là »**

Pour l'heure, les autorités ne donnent pas d'avis sur cette manifestation. Une demande d'autorisation a été faite à la préfecture de police. Les organisateurs de l'apéro et leurs avocats y sont attendus ce mardi matin. « Si la manifestation ne peut avoir lieu, nous n'en resterons pas là, affirme Fabrice Robert, président du Bloc identitaire, au « Parisien » - « Aujourd'hui en France », qui assure la « logistique » et la « communication » autour de l'apéro. Il menace d'aller en justice s'il le faut. *Nous ne voulons pas créer d'émeute ni envoyer les gens au casse-pipe, mais il est clair qu'il y a un plan B.* »

Lancé fin mai sur le réseau social Facebook et soutenu par diverses organisations extrémistes, dont le bloc identitaire, ce rassemblement est prévu le 18 juin, à 19 heures. Vendredi, un jour d'affluence dans le quartier pour la grande prière chez les musulmans. Hasard du calendrier ou choix délibéré : vendredi se déroulera également, en début de soirée, le match décisif pour l'équipe d'Algérie qui affronte l'Angleterre au Mondial.

L'objectif du rendez-vous affiché sur la page d'accueil du groupe Facebook ne laisse pas planer de doute : « *Parce que la rue Myrha et d'autres artères du quartier sont occupées, particulièrement le vendredi, par des adversaires résolus de nos vins de terroir et de nos produits charcutiers [...] Parisiens de souche, provinciaux de Paris, Parisiens exilés et amis de la capitale française dans tous les pays, rejoignez-nous !* » Pas plus que les commentaires : « *La France aux Français* », peut-on notamment lire.

Interrogée lundi sur Europe 1, l'initiatrice de cet apéro, Sylvie François, confirme que l'opération est une réponse à « l'islamisation ostentatoire » de ce quartier du XVIII<sup>e</sup> arrondissement. « *Je souhaitais exprimer un ras-le-bol par rapport à mon vécu à la Goutte d'Or, qui s'islamise de façon ostentatoire, notamment lors de la prière le vendredi* », précise-t-elle, ajoutant qu'elle a « *le sentiment d'être regardée de travers (...) parce qu'elle n'est pas voilée* ».

### **Les « soupes au cochon » interdites**

Egalement invité à débattre sur Europe 1, le président de SOS-Racisme, Dominique Sopo, estime pour sa part qu'il s'agit d'un événement « *haineux, très nettement connoté anti-arabes, anti-musulmans* » et « *qui se cache derrière une facade de défense de la laïcité* ». Le responsable de SOS-Racisme fait par ailleurs remarquer que l'opération est programmée le 18 juin, jour anniversaire de l'appel du général De Gaulle « *contre l'occupant* ». « *Ce sera une opération familiale et conviviale. Il n'y aura pas de beuverie, pas de drapeaux* », se défend Sylvie François.

Plusieurs organisations d'extrême droite, tel le Bloc identitaire, mais aussi le journal extrémiste *Riposte laïque*, ont déjà appelé leurs sympathisants à prendre part à cet apéro avec alcool et charcuterie. « *On est dans un type d'opérations classique de l'extrême droite (...), avec la référence au cochon* », juge Dominique Sopo, rappelant que les « *soupes au cochon* » organisées il y a quelques années avaient été interdites par le Conseil d'Etat.

\* Source : *Le Parisien*, 14.06.2010

<http://www.leparisien.fr/paris-75/vers-une-interdiction-de-l-apero-saucisson-et-pinard-14-06-2010-964093.php?xtor=EREC-109>

---

## **Pas de racistes à la Goutte d'Or.**

### **Communiqué du NPA**

Dans la foulée des « débats » nauséabonds sur l'identité nationale, l'extrême-droite identitaire, des groupes xénophobes tentent de s'emparer d'événements festifs pour distiller leur idéologie raciste.

L'apéro géant « saucisson et pinard » à la Goutte d'Or, dans le 18<sup>e</sup> arrondissement de Paris, est une opération de communication parfaitement maîtrisée et une vaste provocation qui ne doit pas rester sans riposte.

Des groupes racistes, des réseaux nationalistes, tenant du « choc des civilisations », prétendent reconquérir un quartier qui aurait été confisqué par les musulmans, au nom d'un prétendu Paris blanc, culturellement chrétien.

Il est intolérable que ces nostalgiques de la période coloniale prétendent imposer aux habitants de la Goutte d'Or leur refus d'un multiculturalisme et d'un métissage qui est le produit de l'histoire et qui constitue une véritable richesse.

Il n'y a pas de place pour les racistes à la Goutte d'Or.

C'est pourquoi, le NPA a pris contact, dès que cette annonce a été connue, avec les organisations politiques de gauche et les associations du 18<sup>e</sup> pour mettre sur pied une riposte unitaire le 18 juin à la Goutte d'Or.

Une conférence de presse qui se tiendra jeudi 17 juin fera le point sur cette riposte unitaire.

Le 15 juin 2010.

---